



Allocution de la rectrice Murielle Laberge
à l'occasion du

**Lancement de la collection Les Zaventures des Petits-Zamours
de Jean Quirion**

le jeudi 19 septembre 2024, à 17 h
Grande salle du Pavillon Alexandre-Taché
Campus de Gatineau

La version prononcée fait foi

Chers collègues, ami-es, membres de la communauté,

Ce soir, nous nous réunissons pour célébrer la magie des histoires : le lancement de la collection Les Zaventures des Petits-Zamours.

Une œuvre unique. Un geste généreux. Un héritage précieux.

C'est un projet né du cœur de Jean Quirion, un homme qui a marqué notre université comme professeur, mais aujourd'hui, c'est l'auteur et le rêveur que nous célébrons. Avec ses complices, il a donné vie à ces albums destinés aux petits, mais aussi aux grands.

Jean, avec son combat courageux contre le cancer, nous rappelle la puissance de la résilience et du don de soi... Ses histoires nous transportent, mais son geste, lui, touche profondément. Ce rêve qu'il réalise aujourd'hui transcende la maladie.

Ce projet, né de l'amour des mots et de l'espoir, fait plus que divertir. Il guérit. Les profits sont entièrement remis à la Fondation Santé Gatineau. À 100 %! C'est un geste concret, un soutien précieux à l'axe de cancérologie du CISSS de l'Outaouais, offrant ainsi un soutien vital aux personnes confrontées à la maladie.

Dans cette belle aventure, Jean n'était pas seul. Il était entouré de plusieurs membres de la grande famille de l'UQO : Sylvain Lemay, en tant que directeur artistique, Rosaura Guzman Clunes, comme responsable du graphisme et Thomas Blais-Leblanc, l'illustrateur de la collection. Chacune et chacun d'eux ont apporté une touche ingénieuse à cette collection.

Une œuvre collective alors, comme nous aimons en créer ici à l'UQO.

Jean! Ta joie de vivre, ton amour pour les autres, transparaissent dans chaque page. Tu as offert, à travers cette collection, un cadeau inestimable à tes petits-enfants, à notre communauté et aux générations futures. Nous te disons merci.

Merci à toutes et tous. Merci pour votre présence. Continuons à célébrer la vie, l'amour, l'espoir et la solidarité.